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Rio de Janeiro, 10 de dezembro de 2024. 

 

CVM – Comissão de Valores Mobiliários  

Superintendência de Relações com Empresas 

Gerência de Acompanhamento de Empresas 4 (GEA-4) 

 

At.: Guilherme Rocha Lopes – Gerente 

 Fernando D'Ambros Lucchesi – Inspetor 

 

c/c para 

B3 S.A. – Brasil, Bolsa, Balcão 

Superintendência de Listagem e Supervisão de Emissores 

E-mails: emissores@b3.com.br; ana.pereira@b3.com.br; ana.zane@b3.com.br 

 

Ref.: Solicitação de esclarecimentos – Notícia divulgada na mídia 

Ofício nº 309/2024/CVM/SEP/GEA-2 

Processo nº 19957.020994/2024-95 

 

Prezados Senhores, 

 

 No Ofício nº 309/2024/CVM/SEP/GEA-2 (“Ofício”), essa i. Comissão de Valores 

Mobiliários solicitou que a Oi S.A. – Em Recuperação Judicial (“Oi” ou “Companhia”) 

prestasse esclarecimentos sobre a notícia veiculada na página do jornal Estadão na rede 

mundial de computadores em 09/12/2024, às 13h35min, intitulada "CEO da Oi, Mateus 

Bandeira, anuncia a funcionários que deixará o cargo". 

 

 Esclarecemos, inicialmente, que o Plano de Recuperação Judicial da Companhia, 

aprovado pela Assembleia Geral de Credores e homologado pelo Juízo da 7ª Vara 

Empresarial da Comarca da Capital do Rio de Janeiro em 28 de maio de 2024 (“PRJ”), 

estabeleceu, em sua Cláusula 7.3.1, que após a conclusão do Aumento de Capital – 

Capitalização de Créditos, com a correspondente emissão de novas ações de emissão da 

Companhia aos seus credores, seria convocada assembleia geral extraordinária para a 

eleição de novos membros do Conselho de Administração (“AGE”). 

 

 Em virtude da homologação do Aumento de Capital pelo Conselho de 

Administração, em reunião realizada em 28 de outubro de 2024, pelo qual foi capitalizada 

parte do saldo remanescente dos créditos detidos pelos credores quirografários que 

elegeram a Opção de Reestruturação I previsto PRJ, a Companhia convocou a AGE, a ser 

realizada, em primeira convocação, em 11 de dezembro de 2024. 

 

 Conforme consta da Proposta da Administração para a AGE, a única chapa 

proposta para o Conselho de Administração da Companhia teve seus nomes previamente 
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indicados pelo representante legal da SC Lowy Primary Investments, Credor Opção de 

Reestruturação I, que recebeu novas ações no âmbito do Aumento de Capital. 

 

 Na AGE será eleito um novo Conselho de Administração que, se eleita a única 

chapa proposta até o momento, será formado por candidatos indicados por credores que 

receberam ações no Aumento de Capital. Neste contexto, havendo a troca da 

administração da Companhia, com a substituição do Conselho de Administração que 

esteve à frente da Companhia nos últimos exercícios, é natural que o novo Conselho 

venha a indicar novas pessoas para ocupar as posições existentes na Diretoria Executiva 

da Companhia. 

 

 Adicionalmente, em 18 de janeiro de 2024, a Companhia divulgou Fato Relevante 

informando que o Sr. Mateus Bandeira teria uma gestão transitória para cumprir com 

alguns objetivos relacionados à aprovação do Plano de Recuperação da Companhia, para 

que, em momento seguinte, apoiasse na seleção de um novo CEO para continuidade da 

execução e implementação do referido plano. 

 

 Não obstante, a Carta interna destinada aos colaboradores da Oi, anexada a este 

Comunicado, e que referenciou a notícia objeto deste Ofício, faz parte de uma série de 

comunicações que são mensalmente enviadas pelo CEO aos seus colaboradores visando 

dar transparência quanto à execução do Plano de Recuperação Judicial da Companhia. 

Da mesma forma, esta mensagem, enviada no dia 6 de dezembro de 2024, segue esta 

sequência de comunicações com mais uma etapa em vias de ser cumprida no dia 11 de 

dezembro de 2024 e indica o caminho futuro para uma mudança de administração baseada 

em informações públicas, não ensejando, portanto, a necessidade de um Fato Relevante 

sobre o tema.   

 

Por fim informamos que o Diretor Presidente da Companhia não apresentou 

renúncia ao seu cargo e que a eleição e substituição dos Diretores da Companhia são de 

competência do Conselho de Administração. Assim, eventual substituição do cargo de 

Diretor Presidente está sujeita à eleição do novo Conselho de Administração na AGE e, 

até o momento, não há qualquer decisão a respeito do tema. 

 

 Sendo o que nos cabia para o momento, colocamo-nos à disposição para prestar 

eventuais esclarecimentos adicionais que se façam necessários.  

 

Atenciosamente, 

 

Oi S.A. – Em Recuperação Judicial 

Cristiane Barretto Sales 

Diretora de Finanças e de Relações com Investidores 
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Anexo – Mensagem do Presidente enviada aos colaboradores da Oi 

 

  

“Na guerra, o que importa não é o inimigo, mas quem está ao seu lado na trincheira.” 

Amigos, 

Esta é a minha última mensagem como CEO da Oi, um desafio que aceitei em janeiro deste 2024, 

exatos sete anos depois de ter decidido não mais ocupar cargos executivos. 

No próximo dia 11, na linha dos passos previstos no Plano de Recuperação e como é de 

conhecimento público, teremos uma Assembleia Geral Extraordinária com a pauta única de eleger 

uma nova composição para o Conselho de Administração, o que, naturalmente, abre o caminho 

para a eleição de uma nova Diretoria Estatutária. 

Sairei satisfeito e orgulhoso. Satisfeito com as etapas vencidas, com os compromissos resgatados 

e com as perspectivas realistas de uma Oi viável e sustentável; sairei orgulhoso das relações que 

fiz ou consolidei, do que aprendi e de tudo o que pude testemunhar. 

Mensagens de despedida costumam ser previsíveis: um rol de conquistas, a citação de alguns 

êxitos importantes, algum contexto, às vezes um testemunho pessoal, muitos agradecimentos e 

os melhores votos de um vago “até breve”. 

Não buscando originalidade, mas atendendo os conselhos da prudência — a leitura pode ficar 

monótona — vou me permitir omitir a lista das chamadas conquistas deste período. A casa já sabe. 

Entretanto, ainda na trilha do previsível, nos êxitos importantes, não posso deixar de mencionar a 

aprovação do nosso 2º Plano de Recuperação Judicial e a assinatura do Termo de Autocomposição 

como etapas fundamentais na trajetória da Oi, fruto do trabalho de tantos, por tanto tempo, e que 

tive a satisfação de presidir. 

No contexto desses êxitos, promovemos o avanço da importante discussão sobre as práticas 

regulatórias de telecomunicações no Brasil — um tema tão claro quanto caro para a companhia — 

bem como reafirmamos o sucesso da privatização. 

Das boas surpresas que uma gestão pode oferecer, guardo o orgulho e o reconhecimento de ter 

trabalhado com um time de colaboradores capaz de enfrentar décadas de severas dificuldades 

financeiras e nunca ter deixado de prestar os serviços dele esperados. A todos vocês que pelo 

exemplo ensinam resiliência e profissionalismo todos os dias, meu sincero muito obrigado. 

Despedidas são difíceis, escrever mensagens de despedida, mesmo que previsíveis, é ainda mais 

difícil. Buscando auxílio na gaveta dos sentimentos e aprendizados, com o perdão do apóstolo pelo 

uso de seu versículo para fins leigos, encontrei o que me vai na alma: 

“Combati o bom combate, terminei a jornada, guardei a fé.” 

Até breve. 

Mateus Bandeira 

 

 


